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      Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicitam ao 
Executivo Municipal que seja providenciado patrolamento da estrada Linha Dona 
Francisca até o pouca sombra, bem como que seja retirado as madeiras da antiga 
moradia do pouco sombra e seja refeito a entrada naquele local, visando abrir mais a 
estrada para obter maior visibilidade no local.  
   
 

Justificativa: Oral. 
 
 

Sala de sessões, 07 de março de 2022. 
 
 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI 
Vereadora 

 
 
 
 

FABIO FALLAVENA FERREIRA  
 Vereador  

 
  

 
 


